



13 septembre 2017

Service de l'énergie et des forces hydrauliques Nomination du nouveau chef de service et réorganisation

(IVS).- Le Conseil d'Etat a nommé Joël Fournier au poste de chef du Service de l'énergie et des forces hydrauliques (SEFH), en remplacement de Moritz Steiner qui a fait valoir son droit à la retraite. Le service sera réorganisé en deux secteurs, l'un traitant de l'approvisionnement et l'autre de la consommation et de l'efficacité énergétique, de manière à favoriser toutes les synergies possibles.

Nouveau chef de service

Joël Fournier, domicilié à Bramois, a été désigné par le Gouvernement en qualité de chef du Service de l'énergie et des forces hydrauliques (SEFH). Titulaire d'un diplôme d'ingénieur en électricité de l'Ecole Polytechnique fédérale de Lausanne (EPFL), Joël Fournier a complété sa formation au fil des années, notamment par un certificat de maîtrise de spécialisation en économie et gestion de l'énergie.

Il est depuis 2011 l'actuel adjoint du chef du SEFH et a accompli, dans le cadre de ses fonctions, de nombreuses tâches en lien avec les changements profonds de la politique énergétique. Il a notamment travaillé sur les différentes révisions législatives liées à l'énergie, sur la refonte des programmes de promotion énergétique ainsi que sur la stratégie « Efficacité et approvisionnement en énergie » et ses différentes stratégies sectorielles (solaire photovoltaïque, éolien, gaz).

Ayant assumé depuis plusieurs années une partie de la représentation du SEFH, tant auprès des communes valaisannes qu'en dehors du canton, Joël Fournier possède un large réseau qui constitue un atout précieux dans les discussions relatives aux prochaines échéances en lien avec la politique énergétique.

Réorganisation du SEFH

Issu d'une fusion entre le Service des forces hydrauliques et le Service de l'énergie en 2006, le SEFH a conservé jusqu'ici dans son fonctionnement ces deux domaines d'activité de manière distincte. Afin de favoriser toutes les synergies possibles, le chef du Département des finances et de l'énergie Roberto Schmidt a souhaité une réorganisation de ce service.

Ainsi, un premier secteur s'occupera de l'approvisionnement énergétique (production, transport, distribution, stockage), tandis que le second traitera de la consommation et de l'efficacité énergétique (rénovation des bâtiments, mobilité électrique, politique cantonale et communale, etc.).

Cette réorganisation permettra de favoriser une vision globale intégrant l'ensemble des ressources énergétiques pour un objectif commun. Les partenaires et le public pourront en outre mieux identifier les domaines d'actions du service.

Personne de contact

**Roberto Schmidt, chef du Département des finances et de l'énergie
079 220 32 29**

